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 【学校教育目標】
 
「自ら学び　自らひらく」 
            　　令和６年１２月２日（月）
 
                　文責　　木村　三英

学友会選挙結果！　リーダー決まる！ 
 

 　１１月２６日（火）　学友会選挙立ち会い演説会が実施されました。
学友会予備選挙を通じ、２名ずつにしぼられた各候補者がさらに選挙公約を深

 め、より一層すばらしい演説をしました。
　どの候補者も「中込中学校をよりよくしよう！」と強い想いをもち、全校生
徒へ最後の熱い願いを訴えていました。また、大切な一票を投じるために全生
徒が真剣なまなざしで、ひとりひとりの候補者の話を聞いていました。また、

 選挙管理委員長が投票の話をしている中でも緊張感が伝わってきました。
 

 　選挙の結果、令和７年度の学友会　三役は次の通りです。
　【学友会会長】　　小平　彩夢　さん 
  【学友会副会長】　冨田　光輝　さん 
　【学友会副会長】　清水　　鈴　さん 
 

 

「ヒダカズ」講演会　熱い語り（学校保健委員会） 
 
　１１月２７日（水）学校保健委員会に、上田情報ビジネス専門学校　

 副校長　比田井和孝先生をお招きし、講演会を実施いたいました。
「与える者は与えられる」の演題で「自己肯定感」に関わるお話をして

 いただきました。
『やり方とあり方』生徒のみなさん、お話をきいていかがでしたか？『く
れないぞく』いかがですか？ヒダカズシールや鏡の法則をもらった生徒

 がたくさんいました。比田井先生の人気を感じました。
　また、保護者の皆様にもご参加いただき、「こどもさんにどんな話し方をし
ていますか？」との問いかけがありました。「いわれたとおりに子は育つ」と
も言われていました。否定的なことばかりを伝えると、そのとおりにマイナ
ス思考になりがちです。肯定的な声がけをすることで、子どもの成長が変わ

 ってくるとも話をされていました。
　ヒダカズ先生の動画がいくつかあります。お時間がありましたらご覧いた

 だくこともよいかと思います。
 
２学期期末テスト終了　そのあとは・・・ 
 
　２学期期末テストが終わり、ほっとしているのもつかの間。すぐ

 にテスト結果が返ってきたことかと思います。
　テストが終わり、結果がかえってきたこのあと、みなさんはどう

 しますか？振り返りの大切さ、次にむけてどうしますか？
　３年生は「進路」どうしても考える時期です。自分の結果を受け
止め、将来を見据えこれからの時間を有効活用できるようにプラン
を考えてみてください。より具体的にすることで実行につながりま
す。「○月○日までに□□の教科の問題集を◇◇ページまで終わら
せる。」いかがでしょうか。学習については、あたりまえですが 
１・２年生にも同様なことが言えると思います。時間はみんな共通

 です。その時間の使い方、それぞれで考えてみるのはどうでしょうか？
 次へ向けてベストな取り組みを目指しましょう！

 
【中込中の先輩】          　【縦割り清掃】            　　  【体育祭】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


